

jungeRÄTE

Erst Weihnachten, dann Wahlparty

Frohes Fest und guten Rutsch

Die Weihnachtszeit steht vor der Tür. Die Straßen Heilbronns sind überfüllt mit Menschen, die auf der Suche nach dem perfekten Weihnachtsgeschenk für ihre Liebsten sind. Obwohl dies Stress verursacht, bringt es zugleich auch Freude.

Der traditionelle Weihnachtsmarkt bringt mit seinen Düften, Leckereien und bezaubernden Lichtern das Gefühl einer friedlichen Zeit, die man gemeinsam mit der Familie und den Freunden verbringt. Weihnachten sollte für jeden die Möglichkeit bieten, vom stressigen Alltag abzuschalten und die Feiertage zu genießen. Außerdem sollten wir negative Ereignisse ausblenden und eine positivere und motivierende Einstellung mit ins kommende Jahr nehmen.

Der jetzige Jugendgemeinderat wird im neuen Jahr nur noch drei Monate im Amt sein - und das werden wir nutzen. So organisieren wir unter anderem vor der Wahl des neuen Jugendgemeinderats am 17. Januar eine Wahlparty im Deutschhofkeller. Hierzu heißen wir alle interessierten Jugendlichen um 17 Uhr herzlich willkommen. Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen.

Ich wünsche Euch und Ihnen eine wunderschöne und erholsame Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

**Melanie
Puglia**
*Vorsitzende
des Jugend-
gemeinderats*

